

Ich bin König Richard Löwenherz von England. Ich bin 40 Jahr alt . Mein Frisur ist ein Bob. Mein kleiner Bruder ist Prinz John. Ich habe in vertraut und er hat mich betrogen, weil er versucht hat meinen Thron an sich zu reißen. Ich bin stinksauer auf ihn!
Ich bin nach Jerusalem zum kämpfen gereist. Danach wurde ich gefangen genommen von Herzog Leopold und nach Deutschland gebracht in das kleinen Städtchen namens Ochsenfurt doch festgesetzt . Doch letztendlich kam ich frei um wieder zu regieren. Als ich zurück gekommen bin haben Robin Hood und meine Cousine Marian geheiratet - was für ein Fest.

Von Greta Heitmann